## がっ か もく こうちょうしっ だい こう こんしゅう しんまつどにししょうがっこう がっ か でっ か 2月10日(木) 校長室から第43号 今週の新松戸西小学校(2月7日~2月10日)

今週も、オミクロン様の懲染者が高止まりで、市内でも、児童生徒、信居人、学校職、員の陽性者が相次ぎ、学級開鎖が止まりません。 茶校においては、教員 1 名が濃厚接触者となり、今週休みをとりましたが、言葉の教室の先生と教務主任の先生で授業を進めました。また、茶白メールにてお知らせしましたところですが、教育委員会の指導助管を受け、午後から学程閉鎖になる学年がありました。 急な 道絡にもかかわらず 円滑な児童の引き取りにご協力をいただき、ありがとうございました。今後については、その後の状況を受けて、判断を何ぎ、13日(日)お屋頃にメールにて連絡いたします。このことを 理由とした不当な扱いによるいじめや差別等が発生することがないよう、学校といたしましても 万登を 期すこととしますがご家族・地域の皆様におかれましても十分な配慮をお願い前し上げます。

2 育やは、なわとびの「箭とび、後ろとび、三重とび」については、学校で賞が、をつくり渡すので、20 分体みと選妹みに逆の箭でなわとびチャレンジを行っています。

体育委員会の字どもたちもカウンターを手に素望者のなわとびをとんだ回数をカウントしています。 毎日取り組んでいるので、最初登然とべず、前とび10数回だった1年生の第の字が、能自は200回を超えるようになりました。継続は予なりです。装達尚土で切磋琢磨して取り組み、前とび100回や2量とび100回なども変々に合格する字が出て、カウンターで回数を数えていて、こんなに楽しく室せなことはありません。

| 7日(月)は   | 音読大賞   | 2年生女子  | 「さけが大きくなるまで」   | 放送発表、表彰、感想 |
|----------|--------|--------|----------------|------------|
|          | かけ算大賞  | 2年生男子  | 「11・20の段」      | 放送発表、表彰、感想 |
|          | 特級体力章  | 5 年生女子 | なわとび後ろとび 708回  | 放送発表       |
|          |        | 5 年生女子 | 立ち幅跳び 200cm    | 1月に合格 放送発表 |
| 8日 (火) は | かけ算大賞  | 2年生男子  | 「2・7・8の段」      | 放送発表、表彰、感想 |
| 9日 (水) は | 音読大賞 2 | 4年生男子  | 「とびばこだんだん」     | 放送発表、表彰、感想 |
|          | 音読大賞 2 | 1 年生男子 | 「うみへのながいたび」    | 放送発表、表彰、感想 |
|          | かけ算大賞  | 2年生女子  | 「8・9の段」        | 放送発表、表彰、感想 |
|          | 特級体力章  | 5 年生女子 | なわとび 2重とび 105回 | 放送発表       |
|          |        | 5 年生男子 | なわとび 2重とび 110回 | 放送発表       |
|          |        | 5 年生女子 | なわとび 前とび 1096回 | 放送発表       |
| 10日(木)は  | 音読大賞 4 | 6 年生女子 | 「きつねの窓」        | 放送発表、表彰、感想 |
|          | 特級体力章  | 5 年生女子 | なわとび 前とび 1250回 | 放送発表       |
|          |        | 5 年生女子 | なわとび 前とび 1020回 | 放送発表       |
|          |        |        |                |            |

今週は、1 雑生が含計 3 人 稜 寝室に来て似顔 & を描いてくれました。6 雑生を送る会で篩る似顔 & です。6 雑生よりも 1 雑生の芳が 人 数がかなり 多いので、 先生芳の似顔 & を描く字もいます。 実物よりもかわいらしく 曽をまん丸に描いてくれました。 一人の字は、髪の毛を塗るときに 最初、 炭色のクレヨンを使って塗ろうとしましたが、 ちょっと 考えて 黒色のクレヨンで塗っていきました。 白には出しませんでしたがやさしいなと思いました。

先週の月曜日にいつも従みの日に散歩している利根運河がドラマのロケ地になっていて、「あっあの時のもじゃもじゃ質の人だ。」と思い出しました。撮影は、ずいぶん箭のことで怒れていました。

首中でのFM放送で著名なミュージシャンが語していたことが、心に残っています。「シンガーで、デビューしたいとか、売れたいとか、お登寺ちになりたいとかいう夢は、多分がんばれば叶います。」「でもその人が、それで幸せかどうかということはその結果だけでは分かりません。」「きっと幸せだと思える人は、その夢を呼える過程が、楽しかったと思



えるかどうかではないでしょうか。」と話していました。スポーツでも凝縮・競技しているそのこと首体が、楽しいと思えることが大切だと思います。いろいろな分野の人に当てはまるのではないかなと思いました。

たのうから、雪対策をしてきましたが、大事にならずによかったと思いました。今日は軍でなく、徒歩と電車で額草く来ました。